

04.12.2012, Nicole Trommer

Spenden für den 2. Luise-Guder-Cup

Der Sportverein Handicap e. V. aus Charlottenburg ist vor einiger Zeit mit der Bitte an uns herangetreten, das erstmalig stattfindende Rollstuhlbasketball-Turnier, den [Luise-Guder-Cup](#), zu unterstützen.



Seinerzeit hat der Verein der Bundestagsfraktion DIE LINKE 200 € gespendet und Stefan konnte den symbolischen Scheck überreichen.

Am 02. und 03. März 2013 soll nun der 2. Luise-Guder-Cup stattfinden und bei [betterplace](#) kann dafür gespendet werden. Wir finden das ist eine gute Sache und haben deshalb den Link auf diese Seite gestellt. Es wäre schön, wenn Viele spenden würden und dann auch den interessanten Wettbewerb besuchen.